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Top 8 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen

Herr Homuth bittet um die Prüfung der Möglichkeiten für eine Fußgängerbrücke 
über die Osttangente. Hier gibt es einen „Weg“ der regelmäßig freigeschnitten wird. 
Eine entsprechende Brücke war bereits geplant. Nun würden jedoch alle Kosten 
diesbezüglich auf die Gemeinde entfallen. Eine Prüfung der Möglichkeiten soll erfol-
gen.
Weiterhin wird der Stand in Bezug auf das Geräthaus für die Feuerwehr durch Herrn 
Homuth erfragt sowie auf das Amtszeltlager der Jugendfeuerwehr hingewiesen.
Frau Rieckhoff weist auf einen Teich am „Am Addersoll“ hin und hinterfragt eine 
mögliche Umzäunung. Nach einer kurzen Diskussion, wird eine Umzäunung als nicht 
erforderlich erachtet.
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